

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 8 janvier 2026



GCC Construction renforce sa présence dans l'Est avec la nomination de Mehdi Martin au poste de Directeur Régional Est

GCC Construction nomme Mehdi Martin au poste de Directeur Régional Est, une création de poste, effective à compter de ce 5 janvier 2026. Cette nomination s'inscrit dans la stratégie de développement du groupe dans l'Est de la France et marque une nouvelle étape dans le renforcement de sa présence territoriale.

À ce poste, Mehdi Martin aura pour mission de piloter et développer l'activité de GCC Construction dans le Grand-Est et en Bourgogne-Franche-Comté. Cette arrivée s'accompagne de l'ouverture d'une nouvelle agence à Strasbourg afin d'accompagner les acteurs locaux.

Âgé de 47 ans, Mehdi Martin est diplômé d'un IUT Génie Civil et bénéficie d'un parcours riche et complet dans le secteur de la construction. Il débute sa carrière chez Eiffage à Lyon, avant de rejoindre Strasbourg en 2004 en tant que chef de chantier. Il poursuit ensuite son parcours à l'international en travaillant de 2004 à 2006 en Polynésie, avant de revenir chez Eiffage Alsace de 2006 à 2008 comme conducteur de travaux.

En 2008, il intègre Demathieu Bard, où il évolue successivement en tant que directeur de travaux, puis directeur commercial, renforçant ainsi sa vision globale des projets et des enjeux de développement. En 2018, il rejoint Bouygues Bâtiment en qualité de directeur régional pour l'Alsace, la Bourgogne et la Franche-Comté, fonction qu'il occupait jusqu'à son arrivée chez GCC Construction. Ce parcours lui confère une excellente connaissance du terrain, un réseau solide dans l'Est de la France et une capacité éprouvée à conjuguer stratégie et proximité opérationnelle.

Séduit par l'esprit entrepreneurial, l'autonomie et la taille humaine de GCC Construction, Mehdi Martin souhaite inscrire son action dans une logique de proximité avec les collectivités et d'engagement au service des territoires. Son ambition est claire : développer durablement l'activité de GCC Construction dans toute la région Est, en s'appuyant sur des équipes locales fortes et des partenariats de long terme.

Cette nomination s'inscrit également dans la dynamique entrepreneuriale portée par GCC, Mehdi Martin ayant bénéficié du programme TRENPLIN mis en place par GCC et dédié à l'accompagnement des intrapreneurs et des entrepreneurs externes dans le développement de nouvelles activités au service de la croissance du groupe.



« Rejoindre GCC Construction représente pour moi l'opportunité de m'engager pleinement au service d'un groupe à taille humaine, animé par un véritable esprit entrepreneurial. Ma priorité sera de renforcer le travail de proximité avec les collectivités et les acteurs locaux, afin de développer des projets utiles au territoire et créateurs de valeur durable pour la région Est.», déclare Mehdi Martin..

Avec cette nomination, GCC Construction réaffirme sa volonté d'être un acteur de référence du développement régional, capable de répondre aux enjeux économiques, sociaux et environnementaux des territoires qu'elle accompagne.

À propos de GCC

Groupe indépendant depuis plus de 25 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 52 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 métiers : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION.

Il rassemble 3 050 collaborateurs et a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 1,207 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en font le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

**« Bâtir ensemble des solutions sobres et durables,
Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,
Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

